

Sambangi Komunitas Kreatif, Bhabinkamtibmas Polsek Bungursari Polres Purwakarta Hadiri Pentas Seni SDN 2 Dangdeur

Polres Purwakarta - PURWAKARTA.INDONESIASATU.ID

Jun 27, 2024 - 11:13



Purwakarta - Dalam rangka mempererat hubungan dengan komunitas kreatif dan mendukung kegiatan positif di kalangan pelajar, Bhabinkamtibmas Polsek Bungursari Polres Purwakarta menghadiri pentas seni yang diselenggarakan oleh

SDN 2 Dangdeur. Kegiatan ini bertujuan untuk memberikan apresiasi dan dukungan kepada anak-anak serta memperkuat kerjasama antara kepolisian dan masyarakat dalam menciptakan lingkungan yang kondusif.

Acara pentas seni yang diadakan di SDN 2 Dangdeur menampilkan berbagai macam pertunjukan dari para siswa, mulai dari tari-tarian, drama, hingga musik. Kehadiran Bhabinkamtibmas dalam acara tersebut tidak hanya sebagai tamu undangan, tetapi juga sebagai bentuk dukungan moral kepada anak-anak dan sekolah dalam mengembangkan bakat dan kreativitas mereka.

Kompol R. Dandan Nugraha Gaos, Kapolsek Bungursari, menjelaskan pentingnya keterlibatan polisi dalam kegiatan-kegiatan komunitas kreatif. "Dengan menghadiri pentas seni seperti ini, kami ingin menunjukkan bahwa kepolisian selalu mendukung kegiatan positif yang dapat mengembangkan bakat dan kreativitas anak-anak. Ini juga menjadi sarana bagi kami untuk lebih dekat dengan masyarakat," ujarnya pada hari Kamis, 27 Juni 2024.

Kapolres Purwakarta, AKBP Edwar Zulkarnain, melalui Kapolsek Bungursari, menegaskan bahwa partisipasi aktif polisi dalam kegiatan masyarakat adalah bagian dari upaya membangun hubungan yang harmonis. "Kami sangat menghargai dan mendukung kegiatan yang dapat memberikan dampak positif bagi anak-anak dan masyarakat. Kehadiran polisi dalam acara seperti ini juga diharapkan dapat meningkatkan kepercayaan publik terhadap kepolisian," kata Dandan.

Melalui kehadiran di pentas seni SDN 2 Dangdeur ini, diharapkan dapat tercipta hubungan yang lebih erat antara polisi dan masyarakat, khususnya di kalangan anak-anak dan remaja. Dukungan dan apresiasi dari Bhabinkamtibmas Polsek Bungursari diharapkan dapat memotivasi anak-anak untuk terus berkarya dan berprestasi dalam bidang seni dan kreativitas.